

## **MOT DU MAIRE CHAMPIONNAT REGIONAL DE TWIRLING**

Ici, la ville est sportive et elle le prouve en mettant à disposition des associations de nouveaux équipements. Un terrain de Bike Park vient de voir le jour à la Plaine des Sports. Composé de plusieurs circuits avec enchainements de bosses et d'un module « escalier », cet espace est réservé à la pratique du VTT, du trial et du bicross. Très attendu aussi des amateurs de roller, de skateboard et de trottinette, un skatepark flambant neuf sera réalisé courant 2019.

Par ces équipements mais aussi par son soutien à ses 70 associations sportives, la municipalité affiche son soutien aux clubs qui animent la vie locale.

L'ESM Twirling fait partie des associations dynamiques qui portent haut les couleurs de notre ville et qui forment les plus jeunes à la pratique de ce sport.

Je voudrais féliciter et remercier toute l'équipe de l'ESM Twirling, que ce soient les formateurs, entraîneurs, accompagnateurs ou bénévoles, pour leur investissement auprès des jeunes. Sans les bénévoles, la vie associative challandaise ne serait pas aussi riche et dynamique.

Le twirling est une discipline qui requiert exigence, maîtrise de soi, concentration et comme tous les sports, respect et fair play. C'est pourquoi la ville de Challans est très attachée au sport et aux valeurs essentielles qu'il porte.

Je souhaite à tous, organisateurs, participants et spectateurs, une très belle compétition !

Serge RONDEAU,  
Maire de CHALLANS